

Wieder Fahrzeugbergung bei der Dürnhoferkreuzung

Am 16.1.2010 wurde die FF Stift Zwettl um 19.36 Uhr von Florian Zwettl zu einer Fahrzeugbergung auf der Straße nach Zwettl bei der Abzweigung nach Dürnhof alarmiert. Ein 18-jähriger Fahrzeuglenker aus Oberstrahlbach landete auf der schneebedeckten Kreuzung mit seinem PKW Peugeot im Straßengraben. Der Lenker blieb zum Glück unverletzt.



Die FF Stift Zwettl sicherte die Unfallstelle ab, baute mit dem KLF die Beleuchtung der Einsatzstelle auf und zog schließlich mit der Seilwinde des TLF 2000 das Auto nach rückwärts aus dem Graben. Dabei musste das Auto vorne mit Manneskraft etwas angehoben werden, um unbeschädigt über den Betonsockel einer Drainage zu gleiten.





Text u. Fotos: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 16. Jänner 2010
Copyright: Freiwillige Feuerwehr Stift Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
